

TRASCENDIÓ

Que a diferencia del Senado, donde la mayoría de Morena y aliados aprobaron en el pleno la respuesta a una consulta de la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, con la conclusión de que **Claudia Sheinbaum** “carece de atribuciones” para eliminar la reforma judicial del Diario Oficial, como se lo ordenó la jueza **Nancy Juárez**, en la Cámara de Diputados fue solo el titular de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien suscribió la posición de que la titular del Ejecutivo “no está obligada” a suprimir el decreto, lo que generó el deslinde de la oposición. “Si el presidente de la Cámara de Diputados y Morena están a favor de violar la ley, que lo hagan por su cuenta”, tronó la bancada de MC, en voz de su coordinadora **Ivonne Ortega**.

Que la bancada de Morena en el Senado nombró a **Andrea Chávez** como vocera y la de Chihuahua planteó que si bien en su reglamento se establece que este cargo es a discreción del coordinador, es decir, **Adán Augusto López**, ella fue respaldada de forma unánime por sus compañeros. Aunque ya tiene experiencia en este tipo de encargos, indicó que la comunicación es el gran reto de la 4T, porque debe estar al servicio del pueblo. ¡Eso!

Que con el argumento de que los viáticos que pueda gastarse serán menores que en territorio nacional, pues el anfitrión será quien pague los vuelos y el hospedaje, el INAI autorizó a la comisionada **Josefina Román** una gira de cinco días por la isla de Bailía de Jersey, dependencia de la Corona británica en el canal de la Mancha, al noroeste de Francia, del 28 de octubre al primero de noviembre para participar en la Asamblea Global de Privacidad, viaje al que **Julieta del Río** declinó ir de último momento “en virtud de la situación que atraviesa el instituto y por motivos de austeridad”. Bueno.

Que en el gabinete de seguridad se prendieron todas las alertas por la violencia amplificada que se desató en la zona sur de Guanajuato con la explosión de dos autos bomba, por lo que se ordenó atención inmediata, prioritaria y permanente de las fuerzas federales para frenar al crimen, que con esa demostración de poder plantó cara a la recién estrenada estrategia ordenada desde Palacio Nacional para pacificar esa entidad gobernada por **Libia Dennise García**.

